

FSR-Sitzungsprotokoll vom 25.09.2018

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
Gabriel Ehren	GE	x	
Emilio Ergueta	EE	x	x
Franz Kalina	FKa	x	
Jannes Karakas	JK	x (später)	
Emilia Liebsch	EL	x	
Julia Lucas	JL	x	
Constanze Mälzer	CM	x	
<i>Sebastian Anton</i>	SA	x	
Julian Beimes	JB		
Kilian Binder	KB		
Stephanie Derlich	SD		
Vinzent Eppelt	VE		
<i>Daniela Großmann</i>	DG	x	
Andrea Jantzen	AJ		
Fabian Kipsch	FK		
Sophie Ludwig	SL	x	
Pauline Neuholz	PN		
Lisa Schmechel	LS		
Lilly Schmidt	LSch		
Jana Teich	JT		
Stephan Thurm	ST		
<i>Florian Werner</i>	FW	x	
Erik Zander	EZ		

*fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder

*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

*kursiv gedruckte Namen – Gäste

TOP'S:

- 0.) Protokoll vom 14.08.2018
- 1.) Kooptierung
- 2.) Gremien
- 3.) AGs
- 4.) Orga.

5.) Mails

6.) Reflexionen



TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
0. Protokoll 14.08.2018 (6 – 0- 0)		
1. Kooptierung Basti (6-0-0), Sophie (6-0-0), Dani (6-0-0), Florian (6-0-0)		
2. Gremien		
2.1 BK	Fand statt	
3. AGs		
3.1 Erstiwoche	<p>Für Montag: Buchung einer Führung im Landtag, falls es mehr sind können wir spontan was machen</p> <p>Für Dienstag: Kinoprogramm ist noch Mysterium → müssen online eine Woche im voraus gucken, Gleis 6 Reservierung dann auch machen (Gabriel)</p> <p>Für Mittwoch: Bars sind gebucht, Reinforme noch nicht ganz festgelegt (Ansprechsperson: Steffi), Redbull spiele? (Dani) Erstiapertif?</p> <p>Für Donnerstag: Nil = keine Reservierung, wird von Studierende selbst organisiert 21h</p>	Gabriel, Steffi, Dani
3.2 Erstifahrt	<p>Tisch zur Erstifahrt im Foyer, in der Erstiwoche Dienstag und Mittwoch und Donnerstag? (Gabriel)</p> <p>19.09-21.09 Programm ab Freitag Mittag</p> <p>Tisch mit Infos zu Hostels, Eintragslisten</p> <p>Infoveranstaltungen am Montag und Dienstag</p> <p>Werbung dafür machen</p> <p>Mindestens sechs von uns gehen</p>	Gabriel
3.3 Wissenschaftliche Arbeiten	Neues Konzept gut durchdacht, wenn es neues gibt meldet sich Franz	Franz
3.4 Fakfest	Änderungen – Ende November soll es sein	Basti
4. Organisatorisches		
4.1 Registrierung	Alles abgeschickt, keine Bestätigung	Julia
4.2 Finanzen	<p>Viel schon abgeschickt, wir machen ein Vorschuss für den rest</p> <p>Was wurde gekauft aber noch nicht verbucht:</p> <p>Andrea: Karaffe, Gläser</p> <p>Dani: Tüten, Sticker,</p> <p>Sophie: Spraydosen</p> <p>Was soll noch gekauft werden:</p>	

	<p>Juli: Papier, Druckerpatronen Dani: Segel Franz: Flaschenöffner, Feuerzeug Was von jetzt an sicher ändern soll bei Finanzbeschlüsse: Bei Essen immer kreativ sein, sonst Einnahmen einnehmen Bei Veranstaltungen immer Zusammenfassungen schreiben (eventuell Vorlage Emilio) (Veranstaltungen wo wir es noch brauchen: Veranstaltung FSR Geschichte (Andrea), Praxisgespräche (Julia), Eng. Für Politische Bildung (Jannes) In Zukunft vielleicht alle diese Finanzinfos mit der Gruppe teilen</p>	
4.3 Signatur	Logo ist nicht auf Mail.UP nicht einbindbar	
4.4 Googlekalender	Wird bearbeitet	Juli
4.5 Klausurtagung	<p>In der Erstiwoche, Freitag oder Samstag – doodle dafür Was wollen wir da tun?</p> <ul style="list-style-type: none"> • Dropbox • Semester-/Jahresplanung • Weihnachtsfeier • FAK-fest • PPG • (Lego Workshop) Emilio Mail • Buffet • Museumsbesuch 	Juli/Jannes
4.6 Einführungsveranstaltung	<p>PB – Jannes PuW – keiner PVO – Franz, Constanze Flyer mitbringen? → Flyer machen! (Julia) Gabriel steht auch bei seinem Tisch</p>	Jannes, Franz, Constanze
4.7 Erstituten/Tutorien	<p>Wer kommt, wir brauchen alle die können! – Samstag Wann verteilen: mitten im Tutorium</p>	
4.8 Klegetermine	<p>10.10.2018 Interview 16.10.18 Goldene Buch Unterzeichnung</p>	Emilia
4.9 MPM Vorstellung	Präsentation von Georgier übernehmen	Constanze, Dani
4.10 PuW	Schon geregelt	Julia
4.11 Doodle-Termin	Machen wir in der Woche vom 15.Oktober	
5. E-Mails/Facebook		
5.1	Keine	

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

